

# RETTET DEN HISTORISCHEN PAVILLON IN LUTZENBERG!



LIEGENSCHAFT VON HERRN  
EULER BÄNZIGER



Der im Jahr 1850 erbaute Pavillon in der Gupfe ist ein bedeutendes Zeugnis der appenzellischen Stickereigeschichte. Leider ist dieses einzigartige Bauwerk in Vergessenheit geraten und weist erhebliche Schäden auf. Unser im Januar 2025 gegründeter Verein **“Pro Pavillon Lutzenberg”** hat es sich zum Ziel gesetzt, den Pavillon zu restaurieren und der Öffentlichkeit wieder zugänglich zu machen. Mit Ihrer Unterstützung können wir dieses kulturelle Erbe für kommende Generationen bewahren.

Verein Pro Pavillon Lutzenberg  
Präsident Roger Zürcher  
Dorfhalde 140, 9426 Lutzenberg  
[pro-pavillon.ch](http://pro-pavillon.ch) | [info@pro-pavillon.ch](mailto:info@pro-pavillon.ch)

